

Zeitschrift:	Le messager suisse de France : revue mensuelle de la Colonie suisse de France
Herausgeber:	Le messager suisse de France
Band:	7 (1961)
Heft:	7-8
Artikel:	La rencontre Paris - Genève : organisée par l'Association sportive de l'industrie hôtelière de Paris
Autor:	Baggi, V.W.
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-849062

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



La rencontre Paris - Genève

organisée par l'Association Sportive de l'Industrie Hôtelière de Paris

La grande fête omni-sports de l'Association Sportive de l'Industrie Hôtelière de Paris (A.S.I.H.P.), qui se déroula le 8 mai dernier au stade Léo-Lagrange, par un temps magnifique, connut, comme les éditions précédentes, un remarquable succès.

Cette manifestation présentait un intérêt particulier pour tous les sportifs suisses de la région parisienne, en raison du match de football, clou de la réunion, qui devait opposer l'équipe de l'A.S.I.H.P. à celle de la Sportive Hôtelière, de Genève. Aux côtés de M. Pierre Micheli, Ambassadeur de Suisse en France, l'on pouvait reconnaître M. Zanoni, Président de la S.H. de Genève, M. Hafner, Vice-Président, M. Longchamp, Président des Cafetiers-Restaurateurs Genevois, ainsi que M. Juy, Président de l'A.S.I.H.P., qu'accompagnait M. Topolinski, Président sortant. Signalons également la présence de l'international suisse de football, le sympathique Norbert Eschmann, qui opère actuellement au Stade Français, et qui était venu encourager, en ce bel après-midi de printemps, ses anciens coéquipiers Dutoit et Pasteur et leur entraîneur Roger Bocquet, tous trois ex-internationaux suisses.

Après s'être fait présenter les joueurs des deux équipes, notre cher Ambassadeur Pierre Micheli, applaudi par toute l'assistance, donna le coup d'envoi du match. Menant à la mi-temps par 3 buts à 0, les Genevois subirent une baisse de régime dans les 45 dernières minutes, qui permit aux jeunes Français d'obtenir un match nul, 4 partout, résultat cependant insuffisant pour eux, puisque c'est finalement la S.H. de Genève qui remportait le challenge R. Hafner au bénéfice des corners.

D'autres épreuves sportives étaient au programme : basket-ball, athlétisme et la traditionnelle « marche au plateau » ; mais ici la participation suisse faisait défaut, alors que nous trouvions des Belges pour donner la réplique aux Français.

Le soir, au « Pavillon du Lac », parc des Buttes-Chaumont, au cours du dîner officiel de gala, en présence de M^e Paul Garçon, représentant du Conseil municipal de Paris, de M. Chardon, Président de la Confédération des Glacières de France, et de toutes les personnalités de l'Hôtellerie parisienne, M. Stroele, représentant l'Ambassadeur de Suisse, remercia en termes fort aimables les dirigeants de l'A.S.I.H.P. de l'accueil fait à nos amis genevois.

Le lendemain, nos compatriotes visitèrent les abattoirs de la Villette et les caves de la Tour Eiffel et c'est dans un grand restaurant proche de la Bastille, appartenant à l'une des plus grandes figures actuelles de la restauration parisienne, M. E.-L. Dupont, qu'ils quittèrent leurs amis français, conscients d'avoir bien œuvré pour la cause du sport corporatif et de l'amitié franco-suisse.

V. W. Baggi.